

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Revue des Panthères : Michel Mboula, un profil de successeur désigné

James Angelo LOUNDOU  
Libreville/Gabon

**S**ON transfert du Dinamo Auto Tiraspol, club de première division de Moldavie, pour Sanliurfaspor, pensionnaire du championnat de deuxième division de Turquie,

a de quoi laisser perplexe. Mais Urie Michel Mboula ne devrait pas pour autant disparaître des radars braqués sur lui depuis sa révélation internationale à la dernière coupe d'Afrique des nations des moins de 23 ans au Maroc. C'est que dans une arrière-garde des Panthères aux cadres

désormais tous trentenaires (Bruno Ecuele Manga, Lloyd Palun, Aaron Appindangoye et Johan Obiang), les alternatives fiables ne se bousculent pas au portillon. Au point de donner des maux de tête au sélectionneur national Patrice Neveu.

Sidney Obissa, Gilchrist Nguema ou Junior Akue Assoumou n'ayant jamais apporté des garanties sur la durée, il ne serait pas étonnant de voir le défenseur central gaucher de 20 ans saisir sa chance dans les mois ou années à venir. Pour peu qu'il se montre convaincant et ne voit pas sa marge de progression freinée par une ligue qui n'a, malgré tout, pas empêché par le passé que Kevin Mayi, Lévy Madinda ou Axel Meye soient convoqués plus d'une fois en sélection fanion du Gabon. Peut-être que l'inactivité continue des trois joueurs



Photo: DR

**Michel Mboula est une vraie promesse pour l'arrière-garde des Panthères.**

défensifs majeurs sans club (Ecuele Manga, Appindangoye, Palun) pourrait favoriser une promotion plus rapide d'un joueur à fort potentiel, capable d'apprendre et de s'enrichir auprès des tauliers, avant de s'installer pour un long bail chez les Panthères. La prochaine liste de Neveu pour la confrontation couperet du 9 septembre prochain à Nouakchott contre

la Mauritanie, pour le compte de la dernière journée des qualifications de la Can 2023, sera un premier indicateur. Pour savoir si le technicien français, présent (avec la caution de la Fédération gabonaise de football) au Grand stade de Tanger pour observer les trois matchs de poule du Gabon à la Can U23, sera le premier à lui ouvrir la porte de la tanière.

## Fégajudo : des retrouvailles en l'honneur des athlètes internationaux



Photo: Prosper Sax Nze Bekale

**Les familles entourant les deux jeunes athlètes congratulés**

PSNB  
Libreville/Gabon

**L**E rendez-vous initié par la Fédération gabonaise de judo et de ju-jitsu a vu se réunir, samedi au siège fédéral, les membres du bureau et les athlètes accompagnés de leurs parents.

Réitérer les félicitations aux valeureux porte-étendards locaux du Gabon aux dernières compétitions internationales a été le premier axe des échanges. Durant lesquels a été notamment formulée une proposition d'accompagnement des bienfaiteurs afin que la Fégajudo dispose des ressources nécessaires pour l'organisation des compétitions et, surtout, la participation d'un plus grand nombre d'athlètes aux compétitions internationales. "Nous avons souhaité aligner une dizaine de jeunes lors de notre déplacement à Madagascar, mais faute de moyens financiers, nous avons dû revoir le nombre de participants à trois. Le Gabon a terminé l'épreuve avec un titre de champion d'Afrique junior remporté de haute lutte par Fernand Nkero. Une médaille de bronze et

une cinquième place, œuvre respectivement de François Tibari Nguema Mba, en moins 73 kg, et de Catoucha Bidoule Assegue en -70 kg, ont été la moisson du championnat d'Afrique cadets. Nous sommes heureux de savoir que la relève du judo national est là. Nous sommes persuadés d'avoir des jeunes capables de rivaliser avec d'autres sur le continent. Il suffit de mettre les moyens nécessaires", a relevé vice-président fédéral, Me Christian Ouvelou.

Lequel souhaiterait que le judo gabonais profite de l'élan et de la montée en puissance de la nouvelle vague symbolisée par un Nkero qui, en plus d'assurer des podiums à l'international, est devenu le numéro un mondial juniors de sa catégorie (-66 kg). À la Fégajudo, on espère également que les médailles ramenées au pays par ses athlètes seront un argument supplémentaire sur la table de la tutelle sportive nationale pour un accompagnement permanent. Avec en ligne de mire les deux rendez-vous phares à venir que sont les championnats d'Afrique seniors au Maroc et l'Open de Yaoundé.

## Thierry Mouyouma : "Il serait intéressant qu'il apprenne aux côtés d'Ecuele et d'Appindangoye"

J.A.L  
Libreville/Gabon

**À** défaut d'en avoir de François Amegasse, Thierry Mouyouma est une autre ancienne gloire du compartiment défensif de la sélection fanion du Gabon dont nous pouvions solliciter un avis sur Michel Mboula. Lequel a tapé dans l'œil de celui qui, avant de devenir entraîneur numéro un entre autres du FC 105 et de la sélection gabonaise U20, a connu une riche carrière de joueur et fréquenté les Panthères de 1995 à 2006.

"Durant la dernière Can U23, j'ai apprécié son tempérament et son engagement qui m'ont fait penser au Camerounais Rigobert Song. Il ne recule devant rien, il a une capacité d'anticipation devant l'attaquant quand ce dernier est dos au but. Il sait



Photo: DR

**Thierry Mouyouma, ancien pilier défensif des Panthères, voit en Michel Mboula un grand avenir chez les Panthères.**

aussi sortir le ballon dans la simplicité, en plus d'avoir un bon jeu de tête. Toutefois, ses qualités peuvent autant être ses défauts dans la mesure où le garçon est jeune et a donc besoin d'expérience qu'il gagnera par

la compétition des matchs dans son championnat et au niveau international. Il faut savoir que c'est la somme de ses erreurs qui lui donnera l'expérience nécessaire pour franchir un cap. Sa marge de progression restera au contact des meilleurs. Il présente des qualités indéniables pour devenir une valeur sûre du futur des Panthères. Aussi j'ajouterai que Ecuele Manga et Appindangoye étant appelés à partir, il serait donc intéressant que Mboula apprenne à leurs côtés. Après Anthony Oyono, ainsi serait acté un autre renouvellement progressif aux postes défensifs", estime Mouyouma, qui a connu sa dernière sélection, au stade omnisports Omar-Bongo de Libreville, le 2 septembre 2006, lors d'un Gabon-Madagascar (4-0) comptant pour les qualifications de la Can 2008.